

Maras und Moray

1 Tag – Beginn: täglich

Moray befindet sich auf einem großen Plateau in der Nähe des Urubambatales. Es ist eine einzigartige archäologische Stelle mit großen kreisförmigen Terrassenanlagen, die anscheinend als landwirtschaftliches Laboratorium der Inkas dienten.

Etwas weiter befindet sich Maras, die «Salzquellen der Inkas». Aus salzhaltigem Quellwasser wird in einer terrassenförmigen Anlage durch Verdunsten Salz gewonnen. Es sind ca. 3000 in den



Berghang gebaute kleine Becken. Die zur Salzgewinnung angewandten Techniken sind die gleichen wie vor 500 Jahren.

Diese Tour kann in konventioneller Art mit dem Auto oder auch mit dem Fahrrad (Mountainbike) durchgeführt werden.

